

# *Gobierno cubano atento ante el COVID 19*

---



Por María Josefina Arce.

Las autoridades cubanas reiteraron su llamado a la población para que cumpla con las medidas establecidas y evitar de ese modo el contagio y propagación del nuevo coronavirus que provoca la enfermedad COVID 19, declarado pandemia por la OMS, Organización Mundial de la Salud.

El gobierno ha seguido de cerca la situación mundial y mantiene un estrecho contacto con las autoridades sanitarias, de otros sectores, y de las distintas provincias del país para evaluar cómo se cumplen con los protocolos necesarios e impedir el avance en territorio nacional del padecimiento.

En los constantes encuentros, encabezados por el presidente Miguel Díaz Canel y el primer ministro Manuel Marrero, el titular de Salud Pública José Angel Portal informa de la atención que se brinda a los casos diagnosticados, mientras se da seguimiento a otros para descartar su posible contagio.

Por tanto, no solo se ha aislado a un determinado número de personas, sino que a nivel primario de atención se mantiene una vigilancia estrecha, pues es el médico y la enfermera de la familia quienes tienen pleno conocimiento de los padecimientos crónicos de las personas de su comunidad, y de su grado de vulnerabilidad ante el coronavirus

Una especial atención se brinda a las personas de la llamada Tercera Edad, sobre todo si viven solas. Además para su protección el gobierno ha aprobado medidas emergentes.

Como bien se ha informado en estos encuentros, se ha establecido que ante cada sospechoso se actúa como si fuera un caso confirmado, hasta tanto se demuestre lo contrario. De ese modo se evita cualquier complicación para su vida, pero además se cuida a los demás.

El presidente Díaz Canel ha insistido en la necesidad de continuar trabajando con rigor en puertos y aeropuertos, de mantener una estrecha vigilancia epidemiológica con todos los extranjeros que arriben de otras naciones.

Hay que destacar como se ha priorizado también la preparación de todos los ciudadanos cubanos, sin importar sus edades, sexo o profesión, para que cumplan con las medidas establecidas, pues es esencial no solo cuidarnos a título personal, sino velar por todos a nuestro alrededor.

Además, el gobierno, a través de los medios masivos de comunicación, ha mantenido constantemente informada a la población de los pocos casos registrados en la Mayor de las Antillas, pero también de la situación internacional, pues es de suma importancia mantener una actitud responsable y tener percepción del riesgo que significa para la vida la COVID 19.

Aunque con un reconocido sistema de salud, la Mayor de las Antillas se mantiene atenta, no descuida ni un solo detalle para proteger a cada cubano ante el nuevo coronavirus, al tiempo que brinda una atención profesional y capaz a los casos diagnosticados.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/especiales/comentarios/217064-gobierno-cubano-atento-ante-el-covid-19>



**Radio Habana Cuba**